

CURRICULUM VITAE de LUIS GARCIA TAFALLA

Nació en Orihuela el 24 de septiembre de 1943.

Vivió en la calle Ruiz Capdepón (frente al Juzgado de Aguas) hasta los 10 años, pasando después a la calle Colón en el puente de poniente.

Después de párvulos, estudió en el Colegio Santo Domingo donde acabó el bachillerato.

Estudió Derecho en Granada, terminando la carrera en Madrid donde se licenció.

En 1970 ingresó por oposición en el Cuerpo Superior de Inspectores de Trabajo y Seguridad Social siendo su primer destino San Sebastián.

Durante su estancia en San Sebastián fue profesor de la Escuela de Graduados Sociales donde al mismo tiempo cursó la carrera de Graduado Social.

En 1975 fue nombrado Delegado de Trabajo en Soria y en 1976 Delegado de Trabajo en Badajoz.

En 1977, tras las primeras elecciones democráticas fue nombrado Gobernador Civil de la provincia de Cáceres donde permaneció hasta finales de 1982.

En 1983 se reintegró a su función de Inspector de Trabajo, como Inspector de Inspecciones en el propio Ministerio de Trabajo, pasando en 1991 a la Dirección Territorial de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social de Madrid, donde continúa actualmente como Jefe de Equipo.

Está en posesión de diversas condecoraciones, siendo la más importante de ellas la concedida por su Majestad el Rey de Comendador de Número de la Orden Civil del Mérito Agrícola.

Sobrino de Ramón Sijé, tiene dos hermanos, Aurelio y Reme y está casado con Carmen María Botella, hija del oriolano Dr. José Manuel Botella, con la que tiene dos hijos, Luis y Sandra, cofrades del Perdón, y cinco nietos.

Ha sido cofrade de la Convocatoria, la Verónica y Nuestro Padre Jesús del Perdón.